
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 09.08.05 
Der Oberbürgermeister  
 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - BA-SSW/010(IV)/05 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Betriebsausschuss SSW Mittwoch, APH "Olvenstedt", J.-
Göderitz-Str. 83 

17:00Uhr 18:50Uhr 

     
 29.06.2005    
     

Tagesordnung: 
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Anwesend: 
 
 Mitglieder des Gremiums 
Stadträtin Regina Frömert  
Stadträtin Sabine Paqué  
Stadtrat Johannes Rink  
Stadtrat Wolfgang Schmicker  
 Beschäftigtenvertreter 
Frau Würtz  
 Geschäftsführung 
Frau Schäfer  
 Verwaltung 
Frau Simone Borris  
 
 Vorsitzende/r 
Beigeordnete Beate Bröcker  
 Mitglieder des Gremiums 
Vors. des Stadtrates Jens Ansorge  
Stadtrat Thorsten Giefers  
Stadtrat Klaus Heinemann  
Stadträtin Dagmar Huhn  
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  Öffentliche Sitzung  
 
 
 
1. Bestätigung der Tagesordnung  
 
Frau Borris begrüßt die anwesenden Heimbeiratsmitglieder des APH „Olvenstedt“, Frau Joppe, 
Heimleiterin der Einrichtung, die anwesenden Stadträte sowie den Betriebsleiter. Die Einladung 
erfolgte ordnungsgemäß, jedoch kann keine Beschlussfähigkeit festgestellt werden, Frau Paque 
hat sich entschuldigt, da sie erst zu einem späteren Zeitpunkt teilnehmen kann. 
Es besteht Einvernehmen mit der Sitzung zu beginnen. 
 
Es gibt keine Anfragen oder Ergänzungen zur Tagesordnung. Abstimmung erfolgt einstimmig 
mit 
  5 – Ja-Stimmen 
  0 – Nein-Stimmen 
  0 – Enthaltungen 
 
 
 
 
2. Anfragen des Heimbeirates des APH "Olvenstedt"  
 
Anfragen oder Anliegen seitens des Heimbeirates an die Anwesenden gibt es nicht.  
Ob die Wünsche bezüglich Umbau des Hauses in Erfüllung gegangen sind, wurden von den 
Heimbeiratsmitgliedern bejaht. Man könne sich auf Frau Joppe stets verlassen und die Be-
wohner sind sehr glücklich. Mit dem Essen und Trinken sind alle sehr zufrieden, Probleme 
werden sofort angesprochen und umgehend geklärt. Die schöne Gartenanlage wird genutzt, 
jedoch fehlen derzeit noch Sonnenschirme. Herr Pfeifer bestätigt, dass diese erforderlich sind 
und dem Kauf nichts im Wege steht. Frau Borris bedankt sich bei den Heimbeiratsmitgliedern 
und wünscht allen Bewohnern noch viel Freude in diesem Haus.  
 
 
 
 
3. Anfragen der Heimleiterin des APH "Olvenstedt"  
 
Frau Joppe berichtet derzeit über Belegungsprobleme mit Zuführung aus den Krankenhäusern. 
Die Ursache kann nicht benannt werden. Fraglich ist, ob es am Nachfrageverhalten oder an 
Mangel an Klienten liegt. Ein weiteres Problem stellt sich bei den Arztbesuchen der Neurologen 
in der Einrichtung (Hausarzt) dar. Es kann u.a. daran liegen, dass in der Stadt Magdeburg zu 
wenig Neurologen niedergelassen sind. 
Sehr positiv ist, dies kann der Heimbeirat auch bestätigen, der Einsatz von derzeit 3 
Auszubildenden (1. Lehrjahr) im Haus.  
Dieses Haus wird im Allgemeinen gut angenommen. Im September wird es eine Veranstaltung 
für und mit Senioren des Wohngebietes geben, um den Kontakt nach außen noch weiter 
auszubauen. Die Vorbereitung laufen hierzu. 
 
Es gibt keine weiteren Anfragen seitens der Stadträte. 
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4. Bestätigung des Protokolls der Sitzung 008/05 des BA SSW vom 

23.03.05 
 

 
 
Zu diesem TOP begrüßt Frau Borris Frau Paqué und stellt Beschlussfähigkeit fest. Die Be-
stätigung des Protokolls erfolgt mit 
 
  4 – Ja-Stimmen 
  0 – Nein-Stimmen 

2 – Enthaltungen. 
 
 
 
 
5. Sonstiges  
 
Frau Borris stellt den Antrag, die Stellungnahme S0149/05 zur DS 0035/05 – Wirtschaftsplan 
2005 – Zoologischer Garten mit auf die Tagesordnung zu nehmen. Die Zustimmung erfolgt 
seitens der Stadträte. Die DS wird einstimmig zur Kenntnis genommen, nicht beschlossen. 
 
  6 – Ja-Stimmen 
  0 – Nein-Stimmen 
   0 – Enthaltungen 
 
 
Frau Borris stellt Nichtöffentlichkeit her. 
 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Simone Borris Schäfer 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




